

Acciones de firmas regias tienen desempeños mixtos

Títulos de compañías como Axtel y Vitro registran buen rendimiento; retroceden las de Autlán y Famsa

1/Jul/15 03:54

Por: Lourdes González y Daniel Avitúa

Horizonte - Al cierre del primer semestre de 2015 las emisoras regiomontanas que cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) y que destacaron por el rendimiento en el precio de la acción fueron Axtel, Vitro, Gruma, BanRegio, Alpek, Lamosa y OMA.

Mauricio de Medina, analista de México Bursátil, manifestó que los títulos de Axtel fueron favorecidos por temas de coyuntura como la resolución del Instituto Federal de Telecomunicaciones en disputas de interconexión, además de la especulación de una probable adquisición o fusión por otro conglomerado.

El especialista agregó que el precio de la acción de Vitro fue impulsado al alza debido a la venta que concretó de una división de su negocio.

En contraparte, las emisoras regiomontanas que tuvieron rendimientos negativos en el precio del papel fueron Value Grupo Financiero, Autlán, Famsa y Soriana.

Indica que Alpek fue afectada por la caída del precio del petróleo y el retraso de la Ronda Uno. Otro factor fue el interés de adquisición de la empresa Pacific Rubiales por parte de Alfa, su controladora.

"Todas (las emisoras) tienen una coyuntura muy particular, factores (tanto) externos como internos las han afectado, pero a futuro, todos los movimientos que se están dando pudieran generar que al cierre de año veamos mejoras en el mercado bursátil", sostuvo.

De Medina apuntó que en el caso de Autlán, que registró retrocesos en el rendimiento durante la primera mitad de este año, estos obedecen al retraso en proyectos por el tema de China, que redujo el consumo para infraestructura. La empresa también canceló la emisión de acciones, al no haber condiciones adecuadas para salir al mercado.

Por otra parte, Famsa ha enfrentado el deterioro de ingresos del consumidor, que repercutió en flujos y ventas de la empresa minoritaria.

La expansión de Value Grupo Financiero a la Ciudad de México, con el propósito de consolidar y expandir el grupo, generó un fuerte impacto en el precio de la acción.

©2015 El Horizonte

[Cerrar esta ventana](#)